

Comunicación del Partido Socialista de Andalucía a la reunión de partidos organizadores del Día de Andalucía(4.12.77) a celebrar el 3.3.78.-

El Partido Socialista de Andalucía se ve obligado a dejar de asistir a la reunión, por causa de la torcida interpretación dada a la celebrada el pasado 23 de Febrero por ~~una~~ parte de uno de los asistentes, concretamente el PSOE.

Este partido, a través de declaraciones públicas de sus dirigentes, ha manipulado el significado de aquella reunión haciendo aparecer globalmente a los asistentes como defensores de la política del PSOE respecto de la autonomía de Andalucía. El PSA está de acuerdo con todos y cada uno de los puntos firmados en la reunión del pasado 23 de Febrero. De todas formas, entendemos que la responsabilidad de que Andalucía no tenga hoy autonomía recae sobre los dos partidos con mayor representación parlamentaria (PSOE y UCD). No deja de ser sorprendente que ambos partidos salvaran todos los obstáculos poniéndose de acuerdo en Cataluña y el País Vasco, mientras que en Andalucía con posturas intransigentes han congelado hasta las escasas posibilidades del texto preautonómico aprobado por ellos mismos hace ya varios meses. Esta es una prueba más de cómo PSOE y UCD están anteponiendo sus intereses hegemónicos sobre los intereses del pueblo andaluz. El Partido Socialista de Andalucía insiste en que después de las movilizaciones populares del 4 de Diciembre y teniendo en cuenta el alarmante aumento del paro en las últimas semanas, la única iniciativa necesaria <sup>hasta</sup> ~~es~~ la consecución inmediata de una preautonomía, que permita soluciones concretas, a ~~través~~ nuestros problemas concretos, ~~es~~ el único instrumento válido de presión es convocar de nuevo al pueblo andaluz a manifestarse.

3.3.78.

El País  
Lupa  
Lopos  
Pyresa  
Europa Press